

Artikel vom 10.09.2023

Plakataktion der Jungen Union

Sicher zur Schule!



Vorsicht Schulkinder – zum Beginn des neuen Schuljahres hat die Junge Union Ergolding wieder eine ganze Reihe von Plakaten in der Marktgemeinde aufgestellt, die Autofahrer um besondere Achtsamkeit gegenüber Schülerinnen und Schülern bitten. „Gerade zahlreiche Erstklässlerinnen und Erstklässler gehen in diesen Tagen zum ersten Mal ihren neuen Schulweg und müssen sich in ihrem neuen Lebensabschnitt an viele neue Umstände gewöhnen“, erläutert JU-Vorsitzender Toni Pritscher. „Wir wollen ein sichtbares Signal setzen, dass wir besonders aufeinander Rücksicht nehmen. Gerade, weil mit dem beginnenden Herbst ja auch die Morgenstunden dunkler und nebliger werden.“ Schulkinder mit Fahrrädern sollten jetzt auch ihre Lichter vorne und hinten checken.

Die Plakate wurden von der JU an zahlreichen Punkten im Ort, wo Schulkinder auf Autos treffen, angebracht. Besondere Rücksicht ist zum Beispiel auf der Rottenburger Straße geboten, wo viele Menschen mit dem Auto auf dem Weg zur Arbeit auf Schülerinnen und Schüler treffen. Hier wird es in Kürze aber spürbare Verbesserungen geben: An der Ecke Industriestraße/Rottenburger Straße wird auf Vorschlag der CSU Ergolding gerade eine Ampel installiert, von der vor allem Schulkinder auf dem Weg ins Gymnasium profitieren. Bis die neue Ampel mit zwei Fußgängerüberwegen fertig ist, ist für Autofahrer an dieser viel befahrenen Gefahrenstelle weiterhin besondere Vorsicht geboten.

Text: Sebastian Kraft

